



Apartamento Planta Media en venta en Pilar de la Horadada, Orihuela

299.000 €

Referencia: R5271994 Dormitorios: 2 Baños: 3 Construido: 80m²





Costa Blanca South, Pilar de la Horadada

Exclusivo apartamento de golf con vistas panorámicas en Lo Romero Descubra la refinada vida mediterránea en este apartamento con acabados de alta calidad, idealmente ubicado en la prestigiosa zona de Lo Romero Golf Resort. Rodeada de exuberantes fairways, amplios paisajes y sol todo el año, esta propiedad combina a la perfección tranquilidad, lujo y proximidad a la costa. El apartamento es luminoso y espacioso, con dos amplios dormitorios y dos modernos baños con acabados de alta calidad. El dormitorio principal incluye baño en suite, lo que ofrece mayor comodidad y privacidad. El salón-comedor de planta abierta se integra a la perfección con una amplia terraza soleada con impresionantes vistas al campo de golf y a la vegetación circundante, ideal para relajarse o recibir invitados. La propiedad forma parte de un complejo residencial bien cuidado con hermosos jardines comunitarios y piscina compartida, creando un ambiente relajado, propio de un resort. Es ideal como casa de vacaciones, residencia permanente o inversión de alta calidad. Características principales: Vistas al campo de golf de Lo Romero Amplia terraza con vista abierta. Interiores modernos con acabados de lujo. Piscina comunitaria y zonas verdes Ubicación tranquila pero de fácil acceso. Pilar de la Horadada, playas vírgenes del Mediterráneo, tiendas y restaurantes están a poca distancia, lo que hace de este apartamento una base excelente para un estilo de vida cómodo en la Costa Blanca. Los alrededores Pilar de la Horadada, situada al sur de Alicante, cerca de la frontera con Murcia, es un encantador pueblo costero que combina el auténtico carácter español con la vitalidad mediterránea. Con su ambiente acogedor, pintorescas plazas, mercados locales semanales y excelente gastronomía, es un lugar ideal tanto para vivir de forma permanente como para disfrutar de unas vacaciones refinadas. Cerca se encuentra Lo Romero Golf, un campo de campeonato de 18 hoyos, famoso por su icónico green en forma de isla en el hoyo 18. El campo ofrece una combinación única de naturaleza, serenidad y desafío deportivo, ideal para golfistas de todos los niveles. Hermosas playas como Mil Palmeras, Torre de la Horadada y Las Higueras se encuentran a poca distancia en coche. El campo circundante también ofrece pintorescas rutas de senderismo y ciclismo entre huertos de cítricos y senderos históricos. Gracias al clima templado, se puede disfrutar de la vida al aire libre durante todo el año. Esta región ofrece un estilo de vida excepcional donde el lujo, la naturaleza, el deporte y el auténtico encanto español se unen en perfecta armonía. Extras (opcionales): Plaza de aparcamiento: 10.000€ Muebles, electrodomésticos y menaje de cocina: 20.000 € Todo es negociable. ¿Es esto lo que estás buscando? No dude en contactarnos para una visita o más información.



Características:

Características

Terraza Privada

Servicios Públicos

Electricidad

Climatización

Aire Acondicionado

Piscina

Piscina Comunitaria